

¿ Por qué este domingo debemos apoyar a Luciano Rivas ?

Este domingo es la elección de gobernador en nuestra región, ahí tenemos dos opciones. Por una parte, René Saffirio, ex diputado que votó en contra de los estados de emergencia, que votó en contra del proyecto de ley del robo de madera, diputado que decía que en La Región de la Araucanía no había terrorismo. Y por otro lado, tenemos a Luciano Rivas, quien siempre

ha estado del lado de las víctimas, apoyando cuando impulsé la ley de usurpaciones, la ley Naim Retamal y también la ley antiterrorista. Este domingo ayúdame para que Luciano Rivas sea quien gane la elección. Vamos a recuperar el gobierno con Evelyn Matthei y ella necesita trabajar mano a mano con los gobernadores. Este domingo mi voto es para Luciano Rivas.



Senador Felipe Kast